

## **24 Stunden offen**

Die Autobahnkirche wird jeden Tag in der Woche 24 Stunden lang geöffnet sein, kündigte Ute Pohl an, die in der nächsten Sitzung zur Nachfolgerin von Hartmut Hering als Vorsitzendem des Trägervereins gewählt werden soll. Es wird regelmäßige Wochenschlussandachten geben und gelegentlich kleinere kulturelle Veranstaltungen. Schon in drei Wochen gibt es ein besonderes Ereignis: Am 16. Juli ist der Tag der Autobahnkirchen. Um 14 Uhr findet dann eine Andacht statt, und der „Reisesegen“ wird gesprochen. Vielleicht eine gute Gelegenheit, das neue Gotteshaus einmal zu besuchen.